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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第２９８５回　　　　　　　例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０１５－９－１２

１、点鐘・握手

２、ロータリーソング　「我らの生業」

３、ゲスト並びにビジターの紹介    なし

４、誕生日祝い

　　　　　　　　　　　　　　　　・９月１２日　佐藤俊弘さんのご夫人

　　　　　　　　　　　　　　　　　妻は、専業主婦です。入社１年目に結婚しましたので、３０年経ちます

　　　　　　　　　　　　　　　　　家のこと、子育てを任せきりでしたので、罪滅ぼしのために、かみさん

　　　　　　　　　　　　　　　　　孝行をと思っています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　帰ったら皆さんに祝ってもらったことを伝えたいと思っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　ありがとうございました。

５、会長あいさつ（羽田会長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　・今年は、台風が日本に上陸し、風害、水害などの被害がある時期で

　　　　　　　　　　　　　　　　　　富山県は、なんちゅういいところだと実感しております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・地区大会の出席案内を出してありますが、たくさんの参加をして下さ

　　　　　　　　　　　　　　　　　・スポーツの秋になってきましたが、筋肉の話をします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　筋肉は寝ていてもカロリーを消費しています。筋肉の量が少ない人

　　　　　　　　　　　　　　　　　　足腰が弱くなります。カロリーを摂りすぎるとブドウ糖の消費が少な

　ので、太ってきます。そして糖尿病になります。また、免疫能率が下がってきます。

　・大切な筋肉を現状より減らないように、努力してください。

６、幹事報告（川岸幹事）

　　　　　　　　　　　　　　　　・交通センターより、交通安全の出発式の案内

　　　　　　　　　　　　　　　　・例会案内

　　　　　　　　　　　　　　　　　９月１８日　例会　（卓話は杉野さん）

　　　　　　　　　　　　　　　　　９月２５日　野外例会　（蜃気楼ロードの公園）ありそドームで食事

　　　　　　　　　　　　　　　　・今月のＳＡＡ補助は大村さんと朝野さんです。

　　　　　　　　　　　　　　　　・地区大会が１０月２４・２５日に開催されます。沢山の参加をお願いしま

　・この後、臨時理事会を開催します。協議事項は「ロータリーの友」の指定記事についてです。

７、出席報告（仙丸委員長）
　・本日の出席は２２名、　欠席者は８名、出席率は７８．３９％でした。
　・２９８３回のメークアップは中島さんで、２９８３回の修正出席率は７０％です。
　・欠席者が非常に多くなっています。メークアップをお願いします。
８、ニコボックス　　　　なし
９、委員長報告
　・広報委員会より、例会終了後ロビーで委員会を行います。
１０、卓話　　清水　修三さん　テーマ　「日本の戦略」
　・卓話の機会を頂きまして、ありがとうございます。
　・今年は戦後７０年の節目を迎え、最近「昭和天皇実録１７巻」が発刊され、
　　大きな話題になっています。
　・安全保障関連法案が国会に提案され、現在審議が行われています。
　・日本を取り巻く環境が目まぐるしく変化しています。
　・私がこれまでいろいろの国を尋ねましたが、東南アジア、特に中国の対日感情は良いとは思
　　せんでした。先の大戦で日本は東南アジアの国々に二千万人以上の死者を与えた、大きな迷



　　かけています。
　・私達は高校では日本史を学びましたが、近代史（明治維新以降）は原則行われませんでした
　　欧米では、歴史教育が大変重視されています。どうしてでしょう。
　・歴史の中では、カルタゴ国家の滅亡やローマ帝国の盛衰を見る時、また最近７０年間に驚くな
　　１８０以上の国が消滅している事実から、いつ、国際紛争が激化し、戦争にまで発展しないと
　　保証はない状態になっています。
　・日本国憲法では、「第九条　戦争放棄の条項ーーー」がありますが、日本からは戦争すること
　　憲法違反ですが、攻撃された場合の対処の問題があります。
 ・アダム・スミス（イギリスの社会哲学者・政治経済学者）が国富論の中で、「勤勉で、それ故に富
　　国家は最も攻撃を受ける可能性が高い」と指摘している。
　　スミスは商業的な生活習慣により、社会的貢献や市民の尚武の精神が弱まると考えていた。
　　「文明国を守ることは、軍律正しい常備軍という手段によってにみ可能なのである。」と言って
　・また、「孫子」いわく、「戦争とは、国家の一大事である。人の死生を決める分岐点であり、国家
　　亡を左右せる道であるから、これを深く洞察しないわけにはいかない。」
　・現在の日本は民主主義国家であり、天皇は国の象徴です。主権は国民にあります。
　・世界は、日本は大きく変化しています。時代に合わせ、先取りをする「日本の戦略」がまさに、
　　求められています。
　・時間が来ましたので、これで終わります。ありがとうございました。

[あとがき]
　・雨台風一過、爽秋の候になりました。表日本では空前の水害を被り、その上阿蘇山の噴火等
　　もあり、どうなったのかという声を多く聞かれます。備えあれば、憂いなしです。
　・羽田会長、川岸幹事から案内があった「地区大会」が１０月２４日（土）、２５日（日）開催されま
　　２５日１４：４０～１６：１５の記念講演 五木寛之先生の「利他のこころ」も、人としての生き方を
　　大変有意義なお話と思います。皆さん奮ってご参加ください。

第12回全日本一般男子ソフトボール大会を終えて　川岸芳雄

８月29～31日に宮崎市で開催された第12回全日本一般男子ソフトボール大会に２年ぶ
り５回目出場しました。県勢として過去最高の８強入りを果たすことが出来ました。

全国大会は48チームによるトーナメント戦で行われ、時折激しい雨が降る中また、雷

を伴う中、１回戦で宮崎モンキーズ(宮崎県)を11―８で、２回戦で雲南市役所ソフト

ボール部(島根県)に６―３で、３回戦でインパルス(静岡県)に21―１で下しましたが、

準々決勝はファミリーＨＰ薩摩(鹿児島県)に３―９で敗れました。

今大会で学ぶことが多く、選手達は今後の練習や気持ちの持ち方について、更なる向
上してくれるものと思っています。

チーム紹介「20代から40代の個性豊かなメンバーで試合後の飲み会が大好きなチームで
す。」

平成14年、北鬼江住民や同地区との縁者を中心にチームを結成。現在、部員数22名。

御支援
ありがとうございました。
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